

Abschied und Dank

In den schweren Tagen des Abschieds von unserer lieben

Klara Brütsch-Rutschmann

19. März 1926 bis 6. Mai 2016

durften wir von unseren Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten tiefe innere Anteilnahme und Verbundenheit erfahren. Dafür danken wir allen ganz herzlich.

Unser besonderer Dank gilt auch Herrn Pfr. Francesco Mordasini für seine einfühlsamen, trostreichen Abschiedsworte und den musikalisch feierlich begleiteten Gottesdienst. Diese wunderbaren Darbietungen haben uns alle tief bewegt.

Die vielen Beileidsbriefe und Spenden für das Rote Kreuz, für Médecins Sans Frontières, sowie für Grabschmuck sind freundschaftliche Zeichen der Verbundenheit. Herzlichen Dank.

Die Trauerfamilien

Bisikon und Dielsdorf im Mai 2016

